
 

COMPTE RENDU VISITE DE CLUB 

TENNIS CLUB MUNICIPAL DE SAINT-JOSEPH 
(Mercredi 6 novembre 2013) 

 

Présents :   Jean-Claude WAJDA-DUBOSQ / président du TCMSJ 

  Karim OUBRAHM / trésorier du TCMSJ 

  Jean-Pierre AH KIAM / V Pdt de la LRT 

  Hubert HOARAU / CED de la LRT 

 

 

Après un bref historique sur l’histoire du club (ex ASL) et les circonstances qui l’ont amené 

sur le site actuel, M WAJDA-DUBOSQ nous fait visiter les nouvelles structures du club du 

TCMSJ. 

 

La construction d’un club house (livraison vers le mois d’avril 2014) qui sera partagé avec un 

club de boules est la preuve d’une reconnaissance de la part des responsables politiques de la 

ville. 

 

Mais M WAJDA-DUBOSQ et son équipe regorgent de projets et souhaitent se faire entendre 

de leurs élus afin de développer le tennis à Saint-Joseph. 

 

On sent dans la discussion, une forte et ferme volonté de faire évoluer le club mais leur 

enthousiasme est freiné par l’état actuel des terrains : 

- les 2 courts de tennis ont besoin d’un re-surfaçage 

- le très faible éclairage nuit à la pratique du tennis le soir 

 

Pour pouvoir développer cette activité dans de bonnes conditions, la construction d’un 3
ème

 

court de tennis serait la bienvenue ainsi qu’un local pour entreposer le matériel nécessaire à 

cette pratique. Les responsables de l’association sont aussi toujours dans l’attente d’une 

convention d’occupation définissant les obligations de chacune des parties : mairie – club. 

 

La formation d’un jeune, issu de la région pour l’encadrement de la future école de tennis 

serait envisageable par le biais des emplois sport. 

 

Les responsables de la LRT confirment la présence de la l’organisme de tutelle dans toutes 

leurs démarches, aussi bien sportives qu’administratives et s’engagent à fournir aux dirigeants 

du club toute la documentation nécessaire pour les aider dans leurs projets. 

 

Il existe un vrai potentiel dans cette partie de l’île. Nous disposons actuellement des dirigeants 

pour conduire cette action et il serait désolant de ne pas pouvoir y donner une suite favorable. 

 

LE C.E.D 

 

Hubert HOARAU 
 


